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ATA Nº 040/2015

Aos vinte e seis (26) dia do mês de novembro de dois mil e quinze, nas dependências da Câmara

Municipal  de  Vereadores,  foi  realizada  a  quadragésima  (40ª)  Reunião  Ordinária  da  Terceira Seção

Legislativa – Sexta Legislatura da Câmara Municipal de Sério. Presentes os seguintes Vereadores: Clair

Teresinha  Ruggeri,  Cleonir  José  Bergmann  de  Abreu,  Delmo  Rempel,  Deolindo  Ferri,  Elsir  José

Manica,  Elton  Adelar  Althaus,  Marciano Antônio  Favaretto,  Mario Antônio  Candido e  Nadir  Paulo

Burghardt.  Verificada  a  presença  de  número  regimental,  o  Senhor  Presidente,  Marciano  Antônio

Favaretto,  abriu  os  trabalhos  em nome  de  Deus.  Após  saudando  os  colegas  Vereadores  e  demais

presentes, o Senhor Presidente solicitou ao Secretário que fizesse a leitura de uma mensagem. ATA Nº

039/2015 da Sessão Ordinária, realizada em 19 de novembro de 2015, foi aprovada por unanimidade.

EXPEDIENTE: OF. GAB. Nº 145/2015 – Encaminha Projeto de Lei n 059/2015 e Projeto de Lei nº

060/2015.  PROJETO DE LEI Nº 059/2015 –  Autoriza o Poder Executivo a firmar convênio com a

Associação  Beneficente  Pella  Bethania,  entidade  de  cunho  social,  para  abrigagem,  proteção  e

recuperação de munícipes em situação de vulnerabilidade, perigo, abandono, e dá outras providências.

Baixado nas devidas Comissões para maiores estudos. PROJETO DE LEI Nº 060/2015 – Autoriza o

Poder Executivo a abrir um Crédito Especial de R$ 2.000,00 no orçamento municipal vigente e indica

recursos para sua cobertura. Aprovado por unanimidade. PROJETO DE LEI Nº 056/2015 – Estima a

Receita e fixa a Despesa do Município de Sério para o Exercício de 2016. Aprovado por unanimidade.

EXPLICAÇÕES PESSOAIS:  DEOLINDO FERRI:  Saudou Presidente,  Vereadores  e  aos  demais

presentes. Falou da reunião da AVAT ao qual participou em Ilópolis, onde o palestrante João Ernani

Borges  Duarque,  Técnico  e  Engenheiro  Agrônomo,  falou  a  respeito  da  agricultura,  do  gado  e  das

indústrias. Falou das próximas reuniões que ocorrerão da AVAT, bem como o enceramento da mesma no

dia 12 de dezembro. CLAIR TERESINHA RUGGERI: Saudou Presidente, Vereadores e aos demais

presentes. Realizou a leitura de um artigo do Jornal o Boqueirão, com autoria de Osmar Ghisleni, ao

qual explica o que está ocorrendo no Estado com relação aos Doadores de Órgãos e aos medicamentos

que os transplantados precisam tomar principalmente para evitar a rejeição. Esta leitura foi realizada,

pois  isso  está  ocorrendo  no  Município,  ao  qual  há  dois  meses  os  medicamentos  não  vieram  na

Hemodialise, e quem precisa destes sofre por não tê-los, com medo dos riscos que podem ocorrer com a

falta deles. Explicou que é um desabafo para que as pessoas possam ficar a par do que está ocorrendo.

Desejou os pesares aos familiares de Odilo Weiss, pois todos sabem como é difícil perder alguém da

família. Percebeu que durante a semana estavam pintando os cordoes das ruas, e as floreiras, porém

algumas floreiras falta um tijolo e o mesmo não foi reposto, o que não custaria nada fazer, apesar de que

para si do jeito que estão as floreiras, deveriam retirá-las e fechar com lajes para terminar com esses

problemas das mesmas estarem quebradas. Falou do encontro de Corais que ocorreu em Teutônia, ao

qual participou, onde ficou impressionada com os Corais que se apresentara. Agradeceu as pessoas que
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puderam comparecer na inauguração da Sede da Liga, ao qual ocorreram várias brincadeiras, sendo que

falou os nomes dos ganhadores da canastra. Da mesma forma falou o nome dos padrinhos da Casinha,

sendo o Mario Candido como Padrinho e a Madrinha Loreci Ferri. Falou que estão aceitando doação de

roupas para Liga, ao qual com estas peças realizarão o Brechó que ocorrerá no dia 04 de dezembro no

mesmo dia da Festa do Vovô, pois muita gente de fora não tem oportunidade de vir em outro dia, e no

dia da Festa já podem aproveitar. Falou da prestação de contas que foi realizada no dia da inauguração.

Nada mais havendo a constar, o Senhor Presidente após determinar a próxima sessão para o dia 03 de

dezembro de 2015, encerrou os trabalhos invocando a proteção de Deus. E, para constar, lavrou-se a

presente  Ata,  que  depois  de  lida  e  aprovada  será  assinada  pelo  Senhor  Presidente,  Senhor  Vice-

Presidente e Senhor Secretário da Mesa. Sério, 26 de novembro de 2015.

MARCIANO ANTÔNIO FAVARETTO            DEOLINDO FERRI
     Presidente            Vice - presidente       

DELMO REMPEL
      Secretário
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